



Déguisés ou pas, jeunes ou moins jeunes, une centaine de membres du CPAY s'étaient donnés rendez-vous samedi.



Qui n'a pas son bonnet rouge à pompon?



Des danseurs de l'école Esta-Baila ont assuré le show.



Chacun a pu s'exprimer sur la glace d'Yverdon.



Il ne fait jamais froid quand on s'amuse. Même sur la glace!

Ambiance de fêtes pour le skateathon du CPAY

Sous l'impulsion des deux monitrices, Irina Widmer et Nora Etenod, le Club de patinage artistique d'Yverdon-les-Bains (CPAY) a organisé son traditionnel skateathon de Noël, samedi à la patinoire de la Cité thermale. Déguisés en Père Noël, en ange ou en élan, notamment, les patineurs yverdonnois ont vécu une journée riche en émotion et en activités,

profitant d'un moment de légèreté au sein d'une saison bien remplie par les entraînements et les concours. Une centaine de membres ont pris part aux festivités sur la glace, avant d'être rejoints par leur entourage pour la soirée disco. Au total, quelque 300 personnes ont pu respirer l'ambiance des fêtes de fin d'année entre deux raclettes.



Tous les enfants ont eu droit à leur cadeau, délivré par le Père Noël en personne.